

Gemeinschaft gefeiert

Festliche Erstkommunion in Expositur Pertolzhofen

Niedermurach-Pertolzhofen. (sav) An Christi Himmelfahrt feierten vier Kinder der Expositur Pertolzhofen die erste heilige Kommunion. Die vier Mädchen wurden in der Schule und in den Erstkommuniongruppenstunden gut auf diesen Tag vorbereitet. Einige Mitglieder der Pertolzhofener Blaskapelle gestalteten teils mit sehr gefühlvollen und teils mit temperamentvollen Liedern den Gottesdienst.

In seiner Predigt ging Pfarrer Leo Heinrich auf das Wort Kommunion ein, das übersetzt Gemeinschaft bedeutet: Gemeinschaft mit Christus und mit allen, die ebenfalls mit Christus verbunden sind. Anschlie-

ßend bekräftigten die Kinder ihr Taufversprechen, das einst ihre Paten und Eltern für sie gesprochen hatten, zündeten ihre Kommunionkerzen an der Osterkerze an und trugen gemeinsam mit Eltern die Fürbitten vor. Dann versammelten sie sich um den Altar, um zum ersten Mal die heilige Kommunion zu empfangen.

Nachmittags kamen sie nochmals mit ihren Familien und Angehörigen in der schön geschmückten Kirche zusammen, um Gott für den schönen Tag zu danken. Am Ende überreichte Pfarrgemeinderatssprecher Christoph Forster den Kommunionkindern ein Erinnerungsgeschenk der Pfarrei.



Theresa Ficht, Lisa Reitingner, Laura Turban und Sara Zwack durften erstmals die heilige Kommunion empfangen. Bild: sav